

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Frauenstein am 01. Dezember 2015

Neue Kranzstände für den Friedhof [SPD]

Beschluss Nr. 0040

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat, die zwei alten Kranzstände des Friedhofs durch neue zu ersetzen.

Begründung:

Die Kranzstände, die für den Volkstrauertag verwendet werden, sind in die Jahre gekommen. Darüber hinaus waren sie schon immer etwas wackelig und die Befestigung des Kranzes nicht ganz leicht.

+

+

Verteiler:

Dez. VII / 67 z. w. V.
1006 z. d. A.

Weber
Ortsvorsteher